

第二中学校区(第三小学校・広沢小学校・本町小学校・第二中学校)

ふれあい通信



↑ロゴは第二中生徒作品です

事務局:教育委員会生涯学習課 048-424-9150

地域学校協働本部を設置し4年目になりました。地域学校協働本部では、主として、学校の依頼に基づき、学校の教育活動を支援し、子ども達のために、豊かな学びの創造、よりよい環境づくり等を進め、活動の輪を広げています。1学期の取組の一部を紹介します。

【本町小学校3年生による公民館訪問】

5/23(金)本町小学校の3年生57名が中央公民館を見学しました。初めに公民館長から、公民館がどのようなところなのか説明を受け、その後職員の方に、館内を案内していただきました。上の写真はロビーでの館長の歓迎挨拶、下の写真は和室を見学している様子です。職員の説明にメモを取りながら熱心に耳を傾け、移動の際は静かに列をくずさず歩くなど、大変立派な態度でした。今回の訪問で、公民館を身近に感じ、理解を深めることができたことと思います。



公民館職員の方が、和室、水屋を案内し、「これは何だかわかりますか?」と指を指して質問をしているところです。この後「鴨居」「床の間」「ふすま」など和室の設えを丁寧に説明をしていただきました。



21日(水)に行われた第二中学校の体育祭会場に、第二中学校区の昨年度のふれあい通信を掲示させていただきました。これまで、この活動への周知が足りないというご指摘がありました。今回、保護者や、地域の方々が集う行事に「ふれあい通信」を掲示してみたらどうかというご意見をいただき、掲示したところ、応援の合間に立ち止まって読んでくださる方がいらっしゃいました。ぜひ、この活動「地域学校協働活動」に関心をもっていただけたらと思います。

【第二中学校体育祭でのふれあい通信の掲示】



【第二中学校生徒の作品掲示】 埼玉県南西部消防局が募集をした「火災予防普及啓発ポスター」に応募し、入選作品を中央公民館1階ロビーに掲示しました。(写真はその一部です)

